

更不第丁時報

經濟使節派遣に  
關する一考察 (二)

要はに鑑みて報道するところであり、何等誇大の鳴物入り宣傳をさぐり、もしチヤーンリズムの出来事を讀者に報導し、いふするならば、チヤーンリズムとしての存在価値は一体何処にあるか。

の延長内閣樹立は必然と見られる。而して軍閥魁のサンタフェ州選挙は政界一般よりラザカル、プロク対保守派の天下分け目の闘争の原動力と見られ、後者の陸軍遂行に敗戦の憂目を見せ、ラザカル、プロクは大統領選挙に於て保守派の精鋭に押されて後退するとの観測が行はれてゐる。

フいで遂行するべき具體案の一つの現はれである。而して派遣に當りて一時的な當国の經濟政治的現象のため、この効果ある經濟使節派遣を遂行し、即ち一時中止し、其のニユウ、スガ、三國の熱知する所となり、今日、今度は更に前以て三國に防衛工作の時間と余地を充分に與ふるべきは甚だ拙劣なりと吾人は信するものである。

經濟關係の密化の方策遂行は蓋し喫緊の要務であつて、今、徒らに狐疑を述べず、時機はあつたのである。日米關係の好轉化を齎すべく、若し三國よりの反動ありとすれば、其の對する三、三、三の積極的工作を施すべきである。斯くしてこそ通商關係の前進は可能であり、又日米關係の全面的好轉を期待し得る。徒に現状維持に立脚し、姑息政策的な方法で固執するとすれば、自己の地盤の發展存続の爲めに當り策動し、若し三國の工作のたのみに下敷きになり、陸軍解任せしめらるるであらう。

次に時期の問題として、本報の經濟使節派遣は九月の大統領改選後の政府の繁忙期に當り、本年二月の大統領改選、政権更迭とあるのみ、折角現政府との交渉開始と使節の終りたらうとの意見を披露する者もあり、軍閥若干の不便宜を伴ふのであるが、然し、革命若くは異常なる政變の動機せざる限り、政権は保守派諸政黨によりて維持される現職相口ベルト、M、O、L、S、及び現上院副議長ロブソン、A、P、D、R、O、N、S、T、を正副大統領とするファスト政府の延長は、落付くは必定とされ、当然ファスト政府の政策は踏襲されるものと一蹴より可成り決定的な観測が下せられるに至つてゐる。

然して予測に反する場合は政権はラザカルに落ちるのである。大統領選挙は四月の目前に控へた今日に至ると未だラザカルに於ては候補者の指名なく、党内には政戦の膠着を以て大統領選挙に對し不參加論を唱へる者もあつて、今の所はファスト政府

の樹立は確實視せらるるに至つてゐる。万が一ラザカルに政権が移るとするならば、ラザカルは保守派の親英米派ではあり得るが、日米關係の好轉化は、より容易であると思惟される。以上述べたる當国政府の事情より判断すれば、結局經濟使節派遣が全然的な徒勞に終ると云ふ様子はあり得ない。結論に達するのである。

現在に文字通りの通商關係にある隙の少しもあれば打込まれる。而して守るべき結句は、行つて守り終へたに終始し、とすれば、退却を余儀なくされる。不屈不撓の精神を以て、日米關係全面的な好轉のため、絶えず積極的の働きかけること、此の在りて、此の要望がなければ、ふらふと吾人は深く信するものである。(終り)

然して日米通商貿易促進の方法論として、鳴物入りの經濟使節派遣を推すべし、三國の反動を慮りて秘密工作によるべし、などと説くチヤーンリズムありと聞くが、第一三國の經濟政策上は効果互現はす、概ね日米間の經濟工業が、三國の耳に入る事なくして行はれ、と思ふ事、其の自體が大きい誤謬不足である。當國に於ける三國の情報機關は、殊に過ぐる。如何なる國との經濟的交渉と當國に於ておさるる限り、其は三國の情報機關に追いつてゐる。三國は其の追いつた情報入手の手裏と便宜をとりてゐるのである。使つて秘密工作をなすと云ふ事は、却つて三國の注意を失脱せしめ、今度は却つて其の三國こそ秘密工作によりて其の裏を行くと云ふのが常道である。その場合三國の秘密工作は吾人の耳には傳はつて来ない、と云ふのが落すのである。

然して經濟使節派遣に對して、鳴物入りは禁物と云つてゐる者があるが、派遣するその其の自體の誇大の宣傳をさすわけなく、チヤーンリズムの其の經濟上の重

終りに經濟使節派遣に對する吾人の見解を述べれば、經濟使節派遣と云ふ事は内地及び在外同胞を以て一貫とする日本國の、運送的、ある對照貿易促進工作の一環であるのであつて、兩國關係の緊密化と云ふ恒久不変の國策的見地に基

三國經濟陣の暗躍工作の積極化、照例の商品分散費の必要、及び新市場の増加による商品高價の弊、及び不測の策動によりて、幣を支障、幣を毀り、ある日米貿易の立場、等々を考慮に入らば、

党派別  
當選者数

當選者(無投票者)は、  
選者(含む)は、  
千後半現在  
民政党一六八、政友一五六、昭和十七  
社三三六、同八、東方会一〇、甚  
小派八、中立三四、合計四二七

!!る終挙選總

反政府陣営強化さる 政府總辞職等難局打破に一決

東京三日 政府は三日の閣議で八次政界に近連する事は決定した...

当選者氏名(入電済分)

- 東京: 河野 原 五茂, 本田 義成, 阿部 重男, 高橋 義次, 阿部 重男, 高橋 義次, 阿部 重男, 高橋 義次...
京都: 水谷 長三郎, 中村 三之丞, 中村 三之丞, 中村 三之丞...
大阪: 井原 重光, 南 義三, 南 義三, 南 義三...
愛知: 加藤 一 権 正男, 渡辺 三郎, 渡辺 三郎, 渡辺 三郎...
...

KEROFIX DEL SR ALEMAN (MARTIN) M. SEITZ & Cia. EXPOSICION Y VENTA TALLER DEFENSA 321 CHARCAS 4511 U.T. 33-AV-1529 U.T. 71-8988

至急入用 切花出荷用カミ オンの走線ある 運転手 好条件にて備ひたし 賀集

尋木人 長崎県南高来郡杉谷村出身 宮崎直三郎殿

秋田 川取清思 小山白美 中田義忠 新田保右門 中川繁治





### 日会役員会構成さる

#### 本日夜第一回役員会開催

去る三月廿八日の定期総会以来未だ一ヶ月余、日会役員会構成は未嘗有の波瀾曲折を経て過級の新役員会が漸く組織を完成し、去る一日日会計監査林憲次郎氏の承諾を最後に役員十四名、会計監査二名の会決決定を見た。仍つて日会では本日午後九時

午後九時より本年度新役員による第一回役員会を開催し、席上会長、副会長、幹事、会計等を選挙す

- 当選者氏名(四ベジツキ)
- 和歌山 松山常次郎 山本圭一郎 西田茂平 小山谷三 田淵豊吉 世精私一
  - 島根 原夫次郎 櫻内幸雄 高橋四三郎 島田俊雄 佐藤三郎 河野三郎
  - 香川 前川庄一 藤本助裕 宮脇長吉 三土忠造 大野庄太郎 松浦伊平
  - 高知 大石大 富田幸次郎 長野長吉 佐竹晴記 佐々好秋 林謙次
  - 奈良 江藤源九郎 福井甚三 森宗三 松尾四郎 八木逸野

### 雄辯大会を顧みて

#### 宮園徳二

四月四日開催の日会青年会主催の雄辯大会壇上に於て「一匹の夜盗虫」題下に一節を辯じ、其間「三等国民より心付さず、其の生活するとは我等日本国民の恥辱あり」と新聞紙に発表せられた日会日本人カフネー店従業員之感憤を害したるは、実に吾人の遺憾千万に堪へざる處にして、吾人の言はんは欲する所は要は一等國民たる日本精神を忘るべからずと辯じたるに過ぎざるも、斯もカフネー店従業員を憤激せしめたる事は何とも申訳なき次第でありませぬ。斯の如く、我輩並に新聞記者諸君に吾人の志中を徹底的に注入り出来なかつた事は吾人の未だ研究録磨の不足、不徳の致す次第でありませぬから断じて職業的優越の論旨で無かつた事、御諒察下され吾人の失言を新聞紙上に発表してカフネー店従業員に謝意を表する者あり

(一九三七年五月一日)

### 農業実習生は悲観してゐる

#### 蔬菜組合実習生懇談会を開く

既報一週前雨のため一度延期となつた蔬菜同業組合主催の研究会及び実習生の懇談会は去る二日午後四時から同会事務所にて開催された。経営者出席二十余名、先づ中次代副会長の挨拶を以て、各々自己紹介を済まし、次いで三川組合長は実習生の質問に答へて、蔬菜同業の交通と、最近の日本への入国困難の折からの諸君は各事業の後継者となるべく努力して貰はねばならぬといふ述べ、次いで中次代副会長は向日本を考へてゐる半で、東洋として見て大々相異してゐるといふ際、其の意見を聞かして貰ふたいと述べれば七名の実習生々々それらに答へた、それらより

が異つてゐる事(一)キノコの経営が思つた程果約のよい事(二)土質は想像外であつた事(三)作物の七八分通り迄日本で作つてゐる物である事(四)蔬菜園が比較的技術的專業に見ゆる事、而して実習生らの述べた言葉の中には多分に理想論が將來に對し悲觀してゐる向が見られた、続いて三川代の在野當時からの苦心談あり、中次、四崎、辛島諸氏より、実習生に對する激励の談話あり、午後五時四十五分閉会、引き続き研究會が石川治代副会長の下に開始され、金融問題、土地購入問題等が議題として討議午後七時退散會した、

### 在野地方日本婦人会

#### 第三回定期總會

在野地方日本婦人会は去る二日午後三時よりアルサニ日本館小學校内に於て第三回定期總會を開催、会長

### 官宴会の秋酣

其の一 片山良平氏の新事業の首

其の二 是は瑞穂学園入学のため来る八日のアチスルで自水へ出発する事にあつたので去る一日夜午後八時より、その主として、三友及父君の知友約五十名に於て盛大な別會を催した、席上、菅原重野、岩下、斎藤、新宅、兼次、水野、アチスル(瑞穂学園定数)秋葉アベルト諸氏の送別、若天君、府内六

其の三 サルチ市カフネー店共済會者吉崎與吉氏は夫人及子息四人を八日のアチスルで帰國される事になり、二日、夜、その事を知り、三十余名を招いた、

謝辞あり盛會は十二時半散會、

